

B.I.R.D.

6 Pièces

265 m²

Réf. 4865V

3 200 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique propriété située dans l'un des quartiers les plus prisés de Sainte-Maxime, avec une vue imprenable sur le Golfe de Saint-Tropez. Cette villa d'architecture provençale, d'une superficie totale de 264 m², présente de nombreuses possibilités de rénovation ou de reconstruction. Elle dispose d'une grande pièce de vie, de quatre chambres en suite, d'un bureau et d'un espace buanderie. À l'extérieur, une spacieuse terrasse prolongée d'une piscine à débordement avec une vue à couper le souffle sur la mer la baie de Saint-Tropez. La propriété est vendue avec un permis de construire ...

Discover this magnificent property located in one of the most sought-after neighborhoods of Sainte-Maxime, offering breathtaking views of the Gulf of Saint-Tropez. This Provençal villa, with a total area of 264 m², offers many possibilities for renovation or reconstruction. It has a large living room, four en-suite bedrooms, an office, and a laundry room. Outside, a spacious terrace extended by an infinity pool offers breathtaking views of the sea and the bay of Saint-Tropez. The property is sold with a building permit cleared of all appeals for the construction of a modern villa, with a floor ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

